
4 FEBRERO 2005

llIHRHS----73
El Ayuntamiento pide que se le traspase la qestion del tramo
urbano de la BP-5107

Llinars pide la cesion
de la carretera a la Diputacio

JORDIABAyA

L
linars del Valles qui ere

gestionar una parte de la
carretera BP- 5107 que co

munica la localidad can

Sant Antoni de Vilamajor.
Los grupos municipales del go
bierno y de la oposicion apro
baron en el plena del pasado
dia 28, pedir al servicio de vias
locales de la Dtpu taci on de

Barcelona, actual propietaria
de la via. la cesion del tramo

urbano que va del quilometro
49,300 hasta el 50,150. El

Ayuntamiento, si consigue la
cesion. deb era. hacerse cargo
del mantenirniento de este tra

mo de carretera pero tambien.
10 que se valoro positivamente,
podra intervenir en materia de
circulacion vial y seguridad en

el trafico. Actualmente, segun
se dijo, la Diputacion de Barce
lona se muestra favorable a

desprenderse de su red de ca

rreteras. sea cediendolas a las
administraciones locales a a la
Generalitat de Catalunya.

Xavier Solanas

EI Ayuntamiento quiere gestionar el tramo urbano de la carretera hacia Sant Antoni

No fue este el unico punta
del orden del dia del pasado
plena que hacia incidencia en

temas de seguridad. El grupo
municipal del MALL, en la

oposicion. presento una mo

cion en la que se pedia que el

Ayuntamiento apoyara la ne

cesidad de reforzar las medidas
de seguridad y de proteccion

del impacto ambiental a 10 lar

go de la linea ferroviaria que
atraviesa el nucleo urbano. El

grupo del MALL en su mocion
considero que estas medidas de

seguridad no son suficientes en

algunos tramos del trayecta de
la linea "para evitar el acceso di
recto" de gran numero de per
sonas, animales y vehiculos. y

estirno tarnbien "el importante
impacto visual, acustico y paisajis
tico" que supone su presencia.
El plena aprobo que el gobier
no se d ir ig ir a a la empresa
Renfe para pedir la construe

cion de medidas tanto para
mejorar la seguridad como el

impacta ambiental. En el plena
el grupo de CiU recordo que
diferentes corporaciones loca
les han realizado peticiones en

este sentido.

SEGURIDAD
EI MALL pidio mas

medidas de seguridad en

la linea ferroviaria a su

paso por el nudeo urbano

El plena de Llinars. par otra

parte, tarnbien aprobo el vier
nes el protocolo de actuacion
en situaciones de emergencia
par violencia de genera. Se
trata de una serie de medidas
de coordinacion de los recur-

50S materiales y humanos
existentes para luchar contra

la violencia contra las muje
res. El grupo de CiU en la

oposicion, Ielicito a la conce

jal de atencion a la mujer y a

la entidad Associacio de Do
nes de Llinars. par la iniciati
va y pidio que se lleve a cabo
un acto de presentacion pu
blica de este protocolo de ac

tuacion .
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El proyecto, que no cuenta con el apoyo de la oposicion, pretende
dotar de mas espacio a estas actividades

Varias actividades del recinto polideportivo
se trasladariln a la piscina cubierta

ORIOL SERRA

LoS
cursos de aerobic, gimna

sia de mantenimiento y jazz
que se llevan a cabo actual
mente en el recinto polide-
portivo se trasladaran a las

futuras instalaciones de la piscina
cubierta municipal, una vez estas
esten cornpletadas, segun infor
mo durante el Ultimo plena mu

nicipal, celebrado la semana pa
sada, el regidor de Deportes, Jo
an Conchello (PSC). El regidor
explico que de esta manera se

rnejorara la cali dad de dichos
cursos, dado que en la nueva

ubicacion se dispondra de mas
espacio para llevarlos a cabo. Al
rnisrno tiernpo, se liberara espa-

cia del actual pabellon que podra
ser destinado a la mejora de los
servicios que se sigan prestando
en el rnismo.

Durante el plena se aprobo. sin
el apoyo de la oposicion. este

proyecto de establecirniento de

estos servicios deportivos en la

piscina cubierta. Joan Serra, del

grupo municipal de CiU, lamen
to que la documentacion se hu
biera entregado "demasiado tarde"

a su partido. Segun afirmo, habia
recibido tres mas antes del plena
el documento en cuestion. de
200 paginas, motivo par el cual
los regidores de la formadon no

habian tenido el tiempo suficien
te para estudiarlo detalladamente

y dar lugar a un debate. Serra

tarnbien considero que la piscina
complernentaria que se construi
ra al aire libre deberia situarse en

la parte oeste del complejo, para
que el edificio principal no le ha

ga sombra. Conchello explico
que esto no es factible porque en

el oeste se ubicara el aparca
rniento.

Durante el plena, los regido
res Calamanda Vila (CiU), Es
teve Palaus (CiU), Teresa

Maso (ERC), Miquel Pujades
(ERC), Mery Pi de la Serra

(ICY) y Neus Casajuana
(ICY), presentaron una medon
contra ria a la Constitucion Bu

ropea. Dicha medon fue recha
zada debido a los votas en con

tra del resta de regidores, a ex-

cepcion del alcalde, Joaquim
Om (ERC), que se abstuvo en la
votacion para permanecer "neu
tro ", Om aseguro que piensa
apoyar tanto a quienes defien
dan el 'sf' a la Constitudon Eu

ropea como a los partidarios del
'no'. Durante el debate de este

punta, el regidor socialista Jo
san Pach cuestiono si debia re

alizarse dicha votacion. dado

CONSTITUCI6N EUROPEA:
EI pleno rechazo una

mocion presentada por
regidores de varios
partidos contra la

Constitucion Europea

que habia division de opiniones
dentro de varios partidos (PSC y
CiU) Y "debemos votar en repre
sentacion de un partido, no por li
bre". Casajuana defendio la vo

radon explicando que, median
te un referendum interno, ICY
habfa decidido apoyar el 'no'.
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